

- **Economía de la salud.**

Nombre del alumno: Andrea Candelaria Guillen
Rodriguez

Catedrático: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos
7 "A"

Licenciatura en Nutrición
Comitán de Domínguez Chiapas
17 de septiembre del 2020

Economía de la salud.

Macroeconomías variables fundamentales.

Macroeconomía es el estudio de la conducta de la economía en su conjunto como la:

Las variaciones de los precios.

La producción o el empleo global.

La demanda agregada:

Son los bienes y servicios que los agentes desean o han planeado consumir, invertir o gastar.

La oferta agregada:

Se basa en que no siempre exista una correspondencia entre esta y la demanda agregada.

Variables más destacadas de la macroeconomía

Crecimiento económico es un factor esencial para el desarrollo, por lo que el desarrollo es un proceso dinámico de crecimiento balanceado y autosostenible de la economía, que asegura las transformaciones de la estructura económico-social.

Crecimiento económico se mide por medio del PIBB (Producto Interno Bruto).

Empleo/Desempleo, Mediante la política macroeconómica se trata de buscar empleo a toda la población económicamente activa.

Nivel general de los precios, el precio es la expresión monetaria del valor, el precio lo determina la correlación de la oferta y la demanda.

Comercio exterior, el resultado de este comercio se expresa a través de la relación entre exportaciones (X) e importaciones (M).

La macroeconomía.

Como sabemos la macroeconomía se basa en el estudiar el funcionamiento global de la economía como conjunto integrado.

Esto con la finalidad de poder:

Explicar la evolución de los agregados económicos.

Función de la macroeconomía:

Permite analizar la mejor forma de conseguir los objetivos económicos de un país.

Política económica se basa en ser una herramienta que utilizan todos los gobiernos para poder alcanzar sus objetivos como son:

Conseguir estabilidad en los precios.

Lograr el crecimiento económico.

Fomentar el empleo y mantener una balanza de pagos sostenible y equilibrada.

La microeconomía.

Estudia los mercados parciales, cuáles son las decisiones óptimas de las empresas, entidades o consumidores para actuar racionalmente.

La microeconomía estudia la oferta y la demanda de los mercados particulares.

Diferencia de macroeconomía y microeconomía.

Microeconomía su objeto de estudio se basa en el comportamiento de los individuos, la familia, la empresa, y los mercados.

Macroeconomía su objeto de estudio es el comportamiento de la economía como a un todo.

Es importante destacar que la microeconomía es típica para una economía de mercado, no así para una economía planificada.

Toda economía de mercado se sustenta sobre el mecanismo de la oferta y la demanda.

(Gallegos, 2020)

Bibliografía

Gallegos, R. F. (2020). Antología de Economía de la salud. Comitán de Domínguez Chiapas.